

「継続することの意味」



元気な頑張りが実を結ぶ「巳年」が明けました。今年も学習や運動で子供たちのよさがさらに生かされるよう、教育活動を進めてまいります。保護者、地域の皆様のご支援とご協力を引き続きお願いいたします。

さて、新年にあたり、子供たちも目標を立てると思いますが、蓮田中央小が目標とする目指す子供の姿は、「よく考え、心豊かで、じょうぶな子供」です。「よく考える子」は、「自分のよさを出し、わかった・できたを実感できること」「心の豊かな子」は、「元気なあいさつ・返事ができる、

ルールを守れること」「じょうぶな子」は、「よい姿勢ができて、めあてをもって運動できること」を目標としています。4月からこれまでの9か月、子供たちは、「授業でわかった・できたを実感すること」「元気な挨拶をすること」「よい姿勢をすること」への意識を継続的に高めています。

『継続は力なり』と言います。目標に向け継続することのよさは、「自分自身の成長を感じられること」、「続けてきたことが自信につながること」そして「周りの人とのつながりが広がること」とも言われています。また、目標実現に向けて継続することで、「試行錯誤し、よりよい道を見つけられること」さらには、「継続できること自体が一つの大きな力」であるともいえます。

「わかった・できたの実感、元気なあいさつ、よい姿勢」を継続的に頑張る子供たちの姿は、中央小のよさとして、子供たちの意識をさらに高め、実践につなげていくことを3学期も継続していきます。

3学期は51日と短いので、子供たちには目標や夢の実現に向けて「継続する力」を高め、今年一年元気いっぱい活躍してくれることを願います。

《12月時点の子供たちの意識と4月当初からの比較》
 ○わかった・できたを実感している 93.2%(1.6pt アップ)
 ○元気なあいさつをがんばっている 94.6%(10.0pt アップ)
 ○よい姿勢をがんばっている 85.5%(28.4pt アップ)



1月の生活目標 「じょうぶな体をつくろう」

1年間で一番寒い月は、1・2月だそうです。寒さに負けない体をつくるため、外で体を動かし、活性化させて、寒さ、細菌等への耐性を身に付けてもらえればと思います。学校では短縄と長縄を中心に運動を進めてまいります。また、インフルエンザ等の流行が続いています。いつも以上に手洗い・うがいをこまめに行うようにして、入念な対策を心掛けてまいります。御家庭でも御留意のほどよろしくお願いいたします



📅 1月の主な行事予定

| 日 曜 | 主 な 行 事 | 日 曜 | 主 な 行 事 |
|------|------------------|------|--|
| 1 水 | 元日 冬季休業日(1/7まで) | 17 金 | SC 来校日 |
| 2 木 | | 18 土 | PTA 本部会 |
| 3 金 | | 19 日 | |
| 4 土 | | 20 月 | 学校評議員会 11:00~13:00 校内書きぞめ展 15:50~16:30(1月24日まで) |
| 5 日 | | 21 火 | 表彰朝会 避難訓練 ふれあいデー |
| 6 月 | | 22 水 | 3年生県学力調 CBT 体験 |
| 7 火 | | 23 木 | お話会3年生 クラブ |
| 8 水 | 始業式 一斉下校 C4時間授業 | 24 金 | 6年蓮田中学校入学説明会 5年世界へのピラ |
| 9 木 | 給食開始 学力テスト 委員会 | 25 土 | |
| 10 金 | 発育測定 み・4・5・6年 | 26 日 | |
| 11 土 | | 27 月 | |
| 12 日 | | 28 火 | 歌声集会 |
| 13 月 | 成人の日 | 29 水 | |
| 14 火 | 児童集会 発育測定 1・2・3年 | 30 木 | 委員会 |
| 15 水 | | 31 金 | |
| 16 木 | クラブ | | |

📅 2月の主な行事予定

- 3(月)~ 7(金) B日課 (定時退勤推奨ウィーク) 4日(火)4年生 CBT 体験 5日(水)5年生 CBT 体験
 6(木)お話会4年生 6年生 CBT 体験 クラブ(3年見学) 7日(金)入学説明会
 10(月)クラブ紹介
 12(火)授業参観・懇談会【低学年・みどり】 13(木)クラブ(3年見学)
 14(金)授業参観・懇談会【4・5年】 26(水)授業参観・懇談会【6年】



縄跳び練習が始まりました

3学期の体育で重点的に取り組んでいくのが「縄跳び」です。寒い冬の時期に、個々の体力を効果的に伸ばすことができるので、中央小では毎年恒例の取組となっています。

また、クラスごとにチームとして跳ぶ回数を競い合う「長縄8の字跳び」も行います。仲間全員の気持ちを一つにしてクラスの士気を高めながら、互いの絆も深めていきます。



書きぞめ練習

12月17日・12月18日に校内書きぞめ競書会を行いました。

競書会の際、体育館の凛とした空気は、書きぞめならではの雰囲気でもとても素晴らしかったです。競書会の後も、字を丁寧に書く習慣が続くといいですね。



クリーン作戦

12月5日(木)に全学年で学校近隣まで場所を広げて清掃活動をしました。



蓮田中央小 ホームページ

今日の元気な中央小では、写真付きで今日の出来事を紹介しています。さらに、詳しい「ライブニュース」もご覧ください。

